



9月3日、井戸敏三知事に2020年度予算編成にあたり、294項目の重要政策提言を手渡しました。

神戸製鋼 石炭火力発電所は中止を!

温室効果ガス
実質ゼロへ! CO₂削減

台 風の大型化、豪雨等による災害の背景に、地球温暖化による気候変動があることが指摘されています。

党県議団は、兵庫県地球温暖化対策推進計画に対し、9月に行われた気候変動サミットで提起された「2050年までに温室効果ガスの実質ゼロ」をふまえた計画に変更すべきと追及。気候変動サミットでは、「2020年以後の石炭火力発電新設禁止」も打ち出されており、温暖化対策に逆行する神戸製鋼石炭火力発電増設計画に對し、県として中止を求めるべきとただしました。



害対策の強化も求めています。

2018年度決算では、消費税の8%増税により、県民1人当たり6万円の負担増、2014年の増税からの累積で26万円の負担増になっています。この負担増により、消費が冷え込み、実質賃金も落ち込んだまま、景気は悪化し、小売業などの倒産が増えています。そのうえ10%増税が強行され、県内でも商店や中小商工業者の廃業が相次いでいます。

党県議団は、消費税は5%に戻し、応能負担の原則で、大企業への減税をやめ法人税率を戻すこと、証券税制の是正、富裕層への最高税率の見直し等を国に強く要望することを求めていました。

消費税
5%に減税すべき!

災害対策 浸水被害地域8カ所の緊急対策を実施!



ねりき
恵子

宝塚市



いそみ
恵子

西宮市



きだ
結

神戸市
東灘区



庄本
えつこ

尼崎市



入江
次郎

姫路市



重要政策提言では、安倍政権の消費税増税、社会保障削減、憲法9条改悪など悪政の防波堤となり、県民の暮らし・福祉を守る立場で予算編成をおこなうべきと要請(9月3日)。

公立・公的病院の一方的な再編 国の発表に抗議・撤回を

関西
電力

原発マネー「還流」問題の
真相解明を!

関西電力の経営幹部らが、福井県高浜町の元助役(故人)から多額の金品を受け取った「原発マネー」還流の疑惑が深まり、国民、県民の不信がひろがっています。

党県議団は、国・県に対し、徹底した真相解明を要請しました。また、高浜原発再稼働は中止させるよう求めました。

病院統廃合

県内各地で病院の統廃合がすすめられています。9月議会でとりあげた県立西宮病院と西宮市立中央病院では、9月に統合・再編計画案が示されました。地元からは、現在の機能維持、とくに西宮市立中央病院の後医療の確保などが求められています。

後医療について、市任せにせず民間病院の誘致を含め、県としての支援を行うべきです。

警察署

党県議団は、地元から反対の声が大きく、県民の不安をひろげる再編・統合案は撤回すべきとしました。

県民不在の統廃合NO!

県民局・センター

県は、阪神北県民局と阪神南県民センターの統合を計画。党県議団は、県職員の専門職など意見も十分くみ取り、土木事務所、健康福祉事務所などの機能縮小は行わず、さらに専門職を増やす体制強化を求めました。

9月議会 主な請願の内容	○…採択を主張	×…不採択を主張	共産	自民	公明	県民 (立憲・国民)	維新
国の指定難病医療費助成制度の改善に関する件	○	×	○	×	○	×	×

日本共産党の意見書が採択 全会一致

精神障害者に対する交通運賃割引制度の適用を求める意見書